

Concedo permiso a la Junta Directiva de Arizona Board of Regents, en nombre de Northern Arizona University, y a sus agentes y empleados («NAU»), de registrar los derechos de autor y publicar, así como de utilizar, reutilizar, volver a publicar y programar trabajos derivados, de la totalidad o de partes de fotografías, películas, grabaciones de voz, declaraciones escritas o habladas, o material impreso o electrónico obtenido de mi persona, en la(s) fecha(s) y en el/los lugar(es) que se indican a continuación (las «fotos y videos»). Este permiso se refiere a cualquier medio de comunicación o publicación conocido ahora o en el futuro, incluyendo en la página web de NAU y en Internet en general, para los propósitos siguientes, pero no limitándose a éstos: fotos o videos impresos, en movimiento, de audio, o electrónicos; y todas las exposiciones, muestras públicas, publicaciones, arte comercial, ilustraciones, promociones, arte, trabajos editoriales, y para fines publicitarios o comerciales. Además, las fotos y videos de este permiso podrán utilizarse en materiales de mercadeo de NAU, como sitios web de NAU, publicaciones impresas y digitales, anuncios pagados a través de canales digitales y no digitales, y señalización en el plantel. Este permiso se concede sin limitación ni reserva.

Por la presente, renuncio a todos y cada uno de los derechos de inspección o aprobación de las fotos y videos que puedan ser utilizados por NAU en conjunción con las fotos y videos, ahora o en el futuro, tanto si el uso es conocido o desconocido para mí. También renuncio por la presente a todos y cada uno de los derechos y demandas relacionados con regalías u otras compensaciones, edición, alteración, derechos de autor, distribución, apropiación indebida, difamación, falsa luz, derechos o privacidad, o publicación que surjan o estén relacionados con el uso de las fotos y videos.

Por la presente, acepto indemnizar, defender y eximir de responsabilidad al Estado de Arizona, a la Junta de Regentes de Arizona Board of Regents, a Northern Arizona University, a sus funcionarios, empleados, agentes y cesionarios, incluida cualquier empresa que publique o distribuya el producto final en su totalidad o en parte, ya sea en papel, en imágenes en movimiento o a través de medios electrónicos, contra cualquier reclamación, demanda, daño o responsabilidad que surja o esté relacionada con el uso de las fotos y videos, incluyendo pero no limitándose a cualquier reclamación derivada de difamación o violación de cualquier derecho de publicidad o privacidad, y también incluyendo pero no limitándose a cualquier reutilización, mal uso, distorsión, desenfoque, alteración, ilusión óptica o uso en forma compuesta, ya sea de forma intencional o no,

que pueda ocurrir o producirse en la toma, procesamiento, reducción o producción del producto final, su publicación o distribución. Acuerdo en que queda exclusivamente a discreción de NAU decidir si utilizará las fotos y videos y cómo lo hará. No demandaré ni iniciaré procedimiento alguno contra NAU por cualquier reclamación o causa de acción, conocida o desconocida, por difamación, invasión del derecho a la privacidad, publicidad o personalidad o cualquier asunto similar, o basada o relacionada con el uso y explotación de las fotos e imágenes.

Esta liberación será vinculante en mi nombre y en el de mi cónyuge, si lo hubiera, y en el de nuestros herederos, representantes legales, sucesores y cesionarios.

A menos que mi padre, madre o tutor legal adulto firme donde se indica en las líneas de abajo, certifico que tengo 18 años o más y que soy competente para pactar contratos en mi propio nombre. He leído esta autorización antes de firmar, y comprendo plenamente su contenido, significado e impacto.

Entiendo que soy libre de abordar cualquier pregunta específica con respecto a esta autorización presentando esas preguntas por escrito antes de firmar, y estoy de acuerdo en que mi falta de hacerlo se interpretará como una aceptación libre y con conocimiento de los términos de dicha autorización.

Al firmar esta autorización, el padre adulto, tutor legal, alumno o individuo entiende que NAU ha designado fotos y videos de alumnos como actividades estudiantiles y como «información de directorio» de conformidad con la Ley de Derechos Educativos y Privacidad de la Familia de 1974 («FERPA»). Entiendo que FERPA prohíbe la divulgación de cierta información sin mi consentimiento por escrito. Sin embargo, la información de directorio puede ser divulgada sin mi consentimiento. En cualquier caso, de conformidad con FERPA, doy mi consentimiento para la divulgación de fotos y videos relacionados con mi persona tal y como se describe en el presente documento. Certifico que este consentimiento se otorga libre y voluntariamente. Puedo revocar este consentimiento en cualquier momento proporcionando una notificación por escrito de dicha revocación a la oficina o al empleado de NAU que mantiene esta autorización. Entiendo que, para revocar esta autorización, debo presentar la solicitud en persona con una identificación con foto aceptada por NAU. Entiendo que esta autorización permanecerá en efecto hasta que mi revocación por escrito sea recibida por la oficina o el empleado de NAU.

---

evento

---

fecha(s)

---

ubicación(es)

---

nombre impreso del participante

---

firma del participante

---

fecha

Para los sujetos de las fotos y videos menores de 18 años, esta autorización deberá estar firmada por el padre, la madre o el tutor legal del menor. Con su firma, el padre, madre o tutor legal adulto certifica que es competente para pactar contratos en su propio nombre, que ha leído esta autorización y que la firma libremente, y que comprende plenamente el contenido, significado e impacto de la misma. El padre adulto o tutor legal entiende las consecuencias legales de firmar esta liberación, incluyendo: (a) liberar a NAU de responsabilidad en mi nombre y en el del participante, (b) renunciar a mi derecho y al del participante de demandar a NAU, (c) y asume todos y cada uno de los riesgos de participación del participante, incluyendo el permitir al participante participar en las fotos y videos. El padre adulto o tutor legal entiende que es responsable de las obligaciones y actos del participante tal y como se describen en este documento y acepta estar obligado por los términos de este.

---

nombre impreso del padre o tutor legal adulto

---

firma del padre o tutor legal adulto

---

fecha